



ORCHIS PATENS DESF. SSP. CANARIENSIS
(Lindl.) Sund. & Kunk.

Fam.: ORCHIDACEAE

Esta hierba perenne, que alcanza hasta 30 cm. de altura, posee un rizoma que permanece bajo tierra cuando en verano las partes aéreas se secan. Las hojas son basales, anchas, verdes y algo lustrosas. Las flores, de color rosado, están agrupadas en una espiga laxa, relativamente corta y el labio inferior de la corola presenta unas manchas moradas. Las semillas son pequeñísimas.

La forma típica es de origen mediterráneo, siendo ésta una subespecie endémica de Canarias, que crece en la zona xerofítica superior y en los pinares de las islas centrales y occidentales.

Es poco frecuente, pudiendo verse amenazada por la acción que sobre ella ejerzan los coleccionistas, ya que se trata de una especie muy vistosa.

Localidades conocidas en Gran Canaria son: Altos de Agaete, Riscos de Tenteniguada y San Mateo, Barranco de los Cernícalos, Cuevas del Pinar.

Foto y Texto: J. Rodrigo

JARDIN BOTANICO "VIERA Y CLAVIJO"